

Se unen organismos electorales del país

Escrito por Comunicado

Jueves 17 de Enero de 2013 20:03

CHIHUAHUA, Chin., 17 de Enero de 2013.- En la creación de la Asociación Nacional de Presidentes y Presidentas de Organismos Electorales de los Estados (ANPOEE), participó el Presidente del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (CEE), Francisco Javier Zavala Segura.

La formación de dicha asociación se dio en el marco de la XLIII Reunión Nacional de Organismos Electorales que se celebró en Chihuahua, Chihuahua, la cual permitirá a los órganos locales afianzar la consolidación de nuestro sistema democrático.

El anfitrión del encuentro, Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, Fernando Antonio Herrera Martínez, destacó que con la ANPOEE se da un paso más en el proceso de consolidar mecanismos de intercambio, cooperación y colaboración institucional entre los organismos electorales del país.

“El reto de todos será consolidar nuestros procesos democráticos, aumentar la participación ciudadana en los próximos comicios, fortalecer el respeto a la diversidad y la tolerancia”, puntualizó Herrera Martínez.

De igual forma, el Consejero del Presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Dr. Leonardo Valdez Zurita, atestiguó el arranque de los trabajos de la XLIII Reunión, donde destacó la unidad de los órganos electorales locales, con quienes han sostenido encuentros que han derivado en mejorar el esquema de colaboración institucional para ayudar en el desarrollo de los procesos locales.

Sostuvo que el IFE está comprometido a seguir trabajando para atender las inquietudes y desafíos de los organismos en materia de tecnologías, la fiscalización, transparencia, difusión y fortalecimiento de las campañas y proyectos para la construcción de ciudadanía, de las candidaturas independientes, entre otros, así como de colaborar intensamente en los 14 estados en los que habrá elecciones este 2013.

El Secretario General del Gobierno de Chihuahua, Raymundo Romero Maldonado, quien acudió en representación del Gobernador César Duarte Jáquez, felicitó la organización del

Se unen organismos electorales del país

Escrito por Comunicado

Jueves 17 de Enero de 2013 20:03

encuentro y destacó que “los chihuahuenses tenemos una experiencia muy exitosa en la vida política y democrática nuestro estado ha sido tan intensa; Chihuahua demostró en las últimas dos décadas del siglo pasado que las crisis políticas tienen salidas legales y pacíficas” y exhortó a seguir explorando del aprendizaje social para fortalecimiento de la democracia.

A la inauguración de la XLIII Reunión Nacional de los Organismos Electorales, acudió la clase política local, ya que el martes pasado inició el Proceso Electoral 2013, en Chihuahua, con la Sesión de Instalación del Consejo General.